

と う ぐ み



本年もよろしくお願ひいたします

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

旧年中は高島小学校の教育活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

新しい年が児童の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、本校関係者の皆様にとって、幸多き年となりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、13日間の冬休みを終え、3学期が始まりました。今学期の授業日は53日（6年生は51日）です。児童の皆さんには、1日1日を大切に、学習や日々の生活に真摯に取り組み、次の学年に進級したり、学校に進学したりする準備を計画的に進めることを期待しています。

令和7年は巳年です。巳年は、成長の完成と新たなスタート、静寂と内省、再生と変革、潜在能力の開花、知恵と洞察力の年と言われています。また、本年は乙巳（きのとみ）の年であり、頑張りが達成しやすい年、努力が実りやすい年になるとも言われています。高島小学校の児童の皆さんにとって、本年が、日々の努力が大きく結実する年となるよう、全職員で支援してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、一層のご支援とご協力を賜りますよう、お願ひ申し上げます。

本年も、高島小学校をよろしくお願ひいたします



2月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	土	
2	日	
3	月	委員会
4	火	入学説明会
5	水	授業参観・懇談会 (1～3年)
6	木	移動尾瀬教室(4年)
7	金	トレーニング(長縄大会) いじめ防止子ども会議
8	土	
9	日	
10	月	クラブ
11	火	建国記念の日
12	水	清潔検査
13	木	読み聞かせ、SC
14	金	トレーニング 避難訓練(火災対応)
15	土	
16	日	
17	月	クラブ(振り返り)
18	火	縦割り活動
19	水	集金日
20	木	
21	金	トレーニング 校外学習(2年)
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	表彰朝会
26	水	
27	木	読み聞かせ
28	金	トレーニング

3学期の始業式の話から

皆さん、おはようございます。
新しい年、2025年が明けました。今日から3学期が始まります。
皆さん、冬休みはいかがでしたか。沢山エネルギーを充電できましたか？
3学期はまとめの学期です。この1年で学んだことをしっかり復習し、次の学年や学校に向けて、準備を進めていきましょう。そして、もっともっと成長していきましょう。



毎日の学習はもちろん、友達との関わり方や学校での行事に積極的に参加することも大切です。どんなことにも一生懸命取り組むことで、きっと大きな達成感を味わえるはずです。

まずは、今週行われるウィンターテスト、そして1月30日に行われる学力テストで力を発揮できるように、進んで学習に取り組んでいきましょう。

そして、それが終わると、六年生を送る会の準備や卒業式の準備が始まります。

皆さん一人ひとりが大きく成長できるよう、先生たち全員が応援しています。先生達やお家の方、お友達の力も借りて、みんなで一緒に頑張っていきましょう。

1日1日を大切に、みんなで一緒に成長していきましょう。

3学期は各学年の学習内容をしっかりとまとめる大切な時期です。短い3ヶ月間ですが、進学や進級に向けて、一人ひとりが目標を持って学習や生活に取り組んでほしいと思います。子どもたちが主体的に行動し、大きく成長してくれることを心から願っています。

長縄大会に向けて練習スタート!!



高島小学校では朝行事の時間を利用して、全校児童が楽しみながら体力向上を目指すよう、縦割り班による長縄練習を行っています。

高学年の子どもたちが低・中学年の子どもたちの面倒をみながら、みんなで力を合わせて長縄に挑戦しています。また、縄を回すリズム、タイミング、そして、みんなで声を掛け合い、一体となって跳ぶことの楽しさを味わっています。

2月7日には、練習の成果を発揮する長縄大会が開催されます。どの班が最も沢山跳べるか、また、どの班が最もチームワークを発揮するか、各班が気持ちを合わせて練習に励んでいます。

大会では、記録を競うだけでなく、互いを応援し合い、高め合う姿が見られることでしょうか。この長縄練習を通して、子どもたちは、協力することの大切さ、そして、みんなで一つの目標に向かって努力することの喜びを学んでいます。

